

## Editorial | *Editorial*

### Andando el camino | *Walking the road*

Desde el [Consejo de Redacción](#) de [methaodos.revista de ciencias sociales](#) queremos hacerlos partícipes de nuestra satisfacción por haber completado la primera fase de la implantación de este proyecto editorial que con tanta ilusión iniciamos hace poco más de un año.

Desde sus inicios en noviembre de 2013, [methaodos.revista de ciencias sociales](#) se ha desarrollado mediante Open Journal System (OJS) desde la plataforma del grupo de investigación de excelencia [methaodos.org](#), adaptando incluso el diseño del *theme* con el objeto de avanzar hacia la plena integración entre el grupo de investigación, sus líneas de trabajo y la publicación científica digital. A lo largo de estos meses se ha activado el servicio de archivo permanente a través de PORTICO y hemos incorporado todo su contenido (artículos, notas de investigación y críticas de libros) al sistema Digital Object Identifier (DOI) y se ha incorporado el chino como idioma de la interfaz de la revista.

De igual modo y de forma progresiva nos hemos ido integrando en los distintos catálogos a los que podemos aspirar teniendo en cuenta nuestra juventud: Latindex, DOAJ, Dialnet, ISOC, e-revistas, MIAR, OCLC WorldCAT, Dulcinea o BNE, a la vez que estamos trabajando denodadamente para avanzar en nuestra incorporación en otros de mayor impacto científico, algunos de ellos ya en tramitación. Asimismo hemos conformado un [Consejo Consultivo](#) de primer orden nacional e internacional y un panel de [expertos revisores](#) de contrastada trayectoria académica y profesional que contribuyen a dar más credibilidad y rigor a nuestro trabajo.

Para el [Consejo de Redacción](#) de [methaodos.revista de ciencias sociales](#) es un motivo especial de satisfacción compartir con todos sus lectores, autores y revisores que, a lo largo de este tiempo, este proyecto se ha venido financiando única y exclusivamente con los recursos que genera la actividad investigadora del grupo de excelencia [methaodos.org](#), siempre bajo la cultura *Open Knowledge* que implica publicar todos los contenidos bajo el sistema de licencias *Creative Commons* según la modalidad *Reconocimiento-NoComercial (by-nc)*. Esa es y será nuestra filosofía de trabajo. Compartir todo para crecer entre todos.

Queremos agradecerles muy sinceramente vuestra contribución al éxito de [methaodos.revista de ciencias sociales](#). Sin ella no habiésemos podido avanzar tanto en tan poco tiempo. Con el mismo entusiasmo iniciamos hoy una segunda fase del proyecto en el marco de la cual, entre otros desafíos, pretendemos seguir como hasta ahora apostando por artículos, notas de investigación y críticas de libros de calidad con un importante potencial de cita, lo que nos permitirá ser incluidos lo antes posible en los más importantes catálogos internacionales. Con ese fin estamos trabajando todos y cada uno de los profesores e investigadores vinculados de una u otra forma a [methaodos.revista de ciencias sociales](#), entre los que estáis todos vosotros. Muchas gracias a todos y todas.

[Consejo de Redacción](#)  
[methaodos.revista de ciencias sociales](#)